



みどりの風

【スローガン】西中一心～夢の根っこを育てる

【学校教育目標】「なりたい自分像」に向か、主体的に考え方行動することができる生徒の育成を目指す



鳥栖西中学校 学校だより
令和7年9月26日(金)
文責 校長 高木 健 NO.7

3年生修学旅行へ行ってきました！

中学校生活の中でも大きな行事の一つである3年生の修学旅行に行ってきました。9月17日～19日に2泊3日の行程で、広島、宮島、萩を回ってきました。広島では呉市の「てつのくじら館」「大和ミュージアムサテライト」と広島市の平和公園、原爆資料館を見学しました。「てつのくじら館」では潜水艦の大きさに圧倒されましたが、艦内の居住空間はとても狭かったです。「大和ミュージアムサテライト」では戦艦大和建造の技術がその後の平和な社会において生かされていることを知りました。平和公園にある原爆資料館では原爆の悲惨さを目の当たりにしました。一発の爆弾で何万人の人が亡くなるという惨劇を二度と繰り返してはならないと思いました。3年生も真剣に資料に見入っていました。2日目は宮島で自主研修を行いました。それぞれのグループが思い思いの計画を立て、宮島での学びを深めました。3日目は萩から秋吉台の秋芳洞へと向かいました。ホテルの裏が日本海でしたので、日本海に浸る人もいました。秋芳洞では鍾乳石のスケールの大きさに圧倒されました。気温は17°C程度ということで、涼しい中、自然の造形美の美しさを見ることができました。2日目に少し雨に降られましたが、概ね好天に恵まれた修学旅行となりました。この3日間のために、実行委員の皆さんは準備から運営まで大変だったことと思います。また、3年生それぞれが役割を分担することで、旅行がスムーズに進みました。皆さんありがとうございました。この修学旅行の思い出はきっと一生心に残るものになると思います。平和について考えたこと、友達との絆を深めたこと、様々な思いを胸に、あと半年ほどの中学校生活を頑張りましょう！



「てつのくじら館」人が小さい…



宮島の大鳥居



ホテルの窓から見た原爆ドーム

2年生「職業人に学ぶ」

2年生は9月18日(木)に職業人講話「職業人に学ぶ」を開催しました。実に26もの事業所からお越し頂き、仕事の内容ややりがい、苦労している点などについてわかりやすくお話しして頂きました。生徒にとって、テレビなどで見る職業について実際にはどのような業務が行われているのかを知ることができたのは新鮮だったようです。お話を聞いていた皆様からは「とても真剣に話を聞いている」とのお言葉を頂きました。なお、今回も学校評議員の皆様に講師の先生方をご紹介頂きました。多様な職種の方々をご紹介いただき本当にありがとうございました！



薬剤師方の講話



消防士の方の講話

10月の主な行事予定

- 1日(水) ノーハイブリッヂ活動デー
- 2日(木) ノーチャイム
- 3日(金) フッ化物洗口、地区駅伝大会
市長と中学生の意見交換会
※午前中授業(給食あり)
- 8日(水) いじめ・いのちを考える日
- 10日(金) 2年合唱リハーサル
- 13日(月) スポーツの日
- 14日(火) 3年SAGAテスト
1年合唱リハーサル
- 15日(水) 3年SAGAテスト
3年合唱リハーサル
- 16日(木) 生徒会長選挙運動
- 17日(金) 文化発表会(合唱コンクール)
- 19日(日) 県下一斉部活動休養日
- 20日(月) 生徒会長立候補者広報(各教室)
- 23日(木) 生徒会長選挙
- 28日(火) 東部教育事務所訪問(臨時時間割)
テスト前部活動中止
- 29日(水) 実力テスト(全学年)、しらげタイム
- 31日(金) 3年入試説明会

